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Коронавирус 
под контролем

ЗАМ ЕСТИТЕЛЬ губернатора Югры 
Всеволод Кольцов провел заседание ре
гионального оперативного штаба по про
тиводействию коронавирусной инфекции. 
Он напомнил собравшимся, что 6 марта гу
бернатор Югры Наталья Комарова подпи
сала постановление о дополнительных 
мерах по снижению рисков завоза и рас
пространения новой коронавирусной ин
фекции. Документ вступил в силу 10 мар
та.

Кроме того, решением Правительства 
Югры из резервного фонда выделено свы
ше 23,4 миллиона рублей для приобрете
ния средств индивидуальной защиты мед
работникам и обеспечения югорчан лекар
ственными препаратами для предотвра
щения возможного возникновения чрез
вычайной ситуации вследствие завоза в 
регион коронавирусной инфекции, обес
печения санитарно-эпидемиологического 
благополучия, сохранения здоровья лю
дей.

Как сообщила начальник отдела эпиде
миологического надзора Управления Рос
потребнадзора по Югре Елена Нечаева, в 
связи с заболеваемостью коронавирусной 
инфекцией в мире в автономном округе 
отслежено 111 человек, прибывших из 
стран с высокой заболеваемостью новой 
коронавирусной инфекцией, лаборатор
ной диагностикой охвачены люди, с кото
рыми они контактировали. С медицинско
го наблюдения сняты 82 человека, из них 
23 гражданина КНР. Остаются под меди
цинским наблюдением 29 человек, из них 
2 - граждане КНР.

Она также отметила, что у школьника из 
Ханты-Мансийска, вернувшегося с семь
ей из Италии и госпитализированного в 
конце прошлой недели, диагностирован 
грипп А.

Пресс-центр Правительства Югры

ПРОЕКТ

Безопасность детей 
в сети Интернет

КАК показывает последняя статистика, 
сегодня 85% детей не могут обойтись без 
гаджетов, а около трети подростков 15-18 
лет проводят в интернете почти все сво
бодное время. Всё чаще дети сталкивают
ся с такими угрозами, как овершеринг - 
избыточное предоставление личной ин
формации в интернете, кибербуллинг - 
травля и преследование в социальных се
тях и др. В то же время 35% родителей не 
контролируют время, которое ребенок 
проводит с гаджетами, и 40% родителей 
хотели бы знать, где находится их несовер
шеннолетний ребенок.

Наш регион - первый среди российских 
субъектов начал реализацию проекта по 
информационной безопасности детей в 
сети Интернет при поддержке губернато
ра и Правительства Югры. Начиная с про
шлого года, в муниципалитетах округа про
водятся конференции по этой тематике с 
участием органов власти и местного само
управления, педагогов, родителей, детей, 
киберволонтеров и общественников. Для 
взрослой и детской аудитории регулярно 
проводятся акции, тематические часы и 
мастер-классы, а также распространяют
ся учебные пособия и брошюры.

С начала прошлого учебного года 25 
тысяч школьников округа получили "циф
ровой подарок" - лицензии на программ
ное обеспечение Kaspersky Safe Kids. Этот 
продукт позволяет родителям контролиро
вать действия детей в сети Интернет и оп
ределять их местоположение. Статистика 
показала, что после старта проекта в Югре 
дети стали меньше посещать сайты с кон
тентом "алкоголь, табак, наркотики" и "для 
взрослых".

Департамент общественных 
и внешних связей ХМАО-Югры
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Беспокойное хозяйство
15 МАРТА - в третье воскресенье ме

сяца работники бытового обслуживания и 
жилищно-коммунального хозяйства отме
чают свой профессиональный праздник. 
Это праздник людей, которые обеспечива
ют нас самым необходимым. Нет другой 
отрасли, что была бы также тесно связана 
с обеспечением комфорта и повышением 
качества жизни. Жители мегаполисов, го
родов, сёл и поселков давно привыкли к 
коммунальным благам. Именно благодаря 
работе специалистов ж илищ но-комму
нального хозяйства работают системы 
жизнеобеспечения жилищ ного фонда, 
предприятий, школ, детских садов, боль
ниц, а дворы возле домов, подъезды, ули
цы, скверы, аллеи радуют глаз.

В Высоком все знают Ларису Леони
довну Погоня. Она - исполнительный ди
ректор ЖЭУ пгт.Высокий, уже 20 лет отве
чает за чистоту и уют, за свет и тепло. Её 
можно назвать заботливой хозяйкой, кото
рая следит, чтобы во всём поселке был по
рядок.

А живет она здесь с 1981 года, приехала 
вместе с подругой по окончании машино
строительного техникума. По сравнению с 
Днепропетровском, где она выросла, посе
лок вроде бы ничем не был примечателен.

- Когда я приехала, Высокий показал
ся мне похожим на турбазу: везде деревья, 
воздух хороший, - рассказала Лариса Ле
онидовна. - Поселок на то время был впол
не цивилизованным, туалетов на улице я 
уже не застала. И рядом были молодые, 
интересные люди, те, кого сюда призвала 
романтика. И жизнь была интересной. Еха
ла сюда ненадолго, а осталась на всю 
жизнь. Вышла замуж, родила двоих сыно
вей. Сначала работала мастером на БПТО- 
иКО НГДУ "Мегионнефть", в 2000 году пе
решла в ЖЭУ.

- За что отвечают работники ЖЭУ?
- В Высоком - 61 многоквартирный 

дом, которые мы обслуживаем. Плюс к это
му есть старые дома, где стоят септики, 
есть частный сектор. Свет, тепло и воду 
подают поставщики услуг, а внутри домов 
за качеством работ следят наши работни
ки. Если где-то нет воды, тепла или света - 
все звонят нам. Бывает так: работники ТВК 
говорят, что у них подача тепла нормаль
ная, а в доме холодно. Вместе обследуем, 
выясняем, в чём проблема, специалисты 
устраняют её. Мы отвечаем за содержание 
дома в целом, за текущий ремонт жилого 
фонда, за чистоту. У нас уже все крыши 
очищены от снега, эту работу по договору 
выполнила фирма из Омска. А летом косим 
траву, чтобы было меньше комаров и не 
было гадюк. Ремонтируем, красим забо
ры, лавочки, урны. То есть следим, чтобы 
всё было красиво и уютно. Раньше мы за
нимались и вывозом мусора, сейчас эта 
работа передана региональному операто-

ру.
- Пожалуйста, расскажите о людях, 

которые работают в Ж ЭУ.
- У нас хороший слаженный коллектив: 

плотники, дворники, техники. Жители Высо
кого - неравнодушные, когда они видят, что 
дворник работает хорошо, сами обращают
ся к руководству с просьбой наградить луч
ших. Благодарят Надежду Васильевну Кон
стантинову, Галину Альбертовну Шарошки- 
ну, которые очень давно работают. Я хочу 
похвалить техников Марину Михайлову и 
Елену Чистякову - это молодые, энергичные, 
знающие и ответственные работники. Они 
следят за состоянием жилфонда, если где- 
то что-то нужно ремонтировать, делают за
явки. Текущие проблемы решают сами, а 
если обнаружено что-то более сложное, мы 
обращаемся за помощью к генеральному 
директору ООО "ЖЭК" Александру Степано
вичу Курушину.

- Вы сказали, что в Высоком живут 
неравнодушные лю ди...

- Во многих многоквартирных домах со
зданы Советы жителей, в которых работают 
активисты. Это люди, которые не проходят 
мимо, если видят проблему. Участвуют во 
всех мероприятиях, сами организуют суб
ботники, привлекают соседей. Хотя есть и 
другие. Вот мы чистим дворы от снега, и все

понимают, что это делается ради удобства 
жителей, но всегда найдётся тот, кто не уб
рал машину. Один ворчит, что его рано раз
будили, другого вообще не можем найти. В 
некоторых домах проблема с кошками и со
баками, которых кормят в подъездах. Кто- 
то, жалея животных, подкармливает их, а 
нам приходится убирать за ними грязь.

Работа в ЖЭУ - это постоянные хлопо
ты, каждодневная забота. Если что-то не 
сделать вовремя, проблемы из маленьких 
могут перерасти в трудноразрешимые. Ла
риса Леонидовна Погоня и её коллектив 
умеют своевременно устранять все непо
ладки, чтобы проблемы из маленьких не пе
рерастали в неразрешимые, чтобы на вве
ренном им участке всегда царил порядок.

- Мы с мужем подумывали о переезде в 
Краснодарский край, но отказались от этой 
идеи, - призналась Лариса Леонидовна. - 
Наши сыновья, Виталий и Анатолий, уже са
мостоятельные, оба получили высшее обра
зование, живут и работают здесь. И мы хо
тим быть рядом с ними, и дальше хотим жить 
в Высоком. Многие считают, что лучше жить 
в городе, а я свой Высокий ни на что не про
меняю.

Елена 
ХРАПОВА

РЕАБИЛИТАЦИЯ

Кинезотерапия - взрослым и детям

С ФЕВРАЛЯ месяца среди воспитан
ников и педагогов детского  сада №14 
"Умка" активно применяется новая практи
ка кинезотерапии. Оздоровительную про
грамму освоила педагог дошкольного об
разовательного учреждения, побывав в 
начале года на обучающем семинаре для

мегионских инструкторов детских садов, 
проведённом специалистом из Тюмени Ар
туром Арутюняном. Инициатором семинара 
выступил депутат Тюменской областной 
Думы, член партии "Единая Россия" Евгений 
Макаренко. Обучение проводилось в рамках 
партийного проекта "Детский спорт" по про

грамме "Доступная реабилитация. Оздо
ровление дошколят".

Понятие кинезотерапии можно обозна
чить как лечение движением (греч. "кинезис"
- движение, "терапия" - лечение). Для взрос
лых людей, у которых уже появились боли, 
ограничение движений в позвоночнике и су
ставах, кинезотерапия показывает себя, как 
прекрасный метод борьбы именно с причи
ной недугов, а не их последствиями.

М ногие из педагогов детского  сада 
"Умка", прошедших практикум "Для тех, кто 
живёт в кресле", проведённый на основе 
кинезотерапии инструктором по физичес
кой культуре Надеждой Айнулиной, отмеча
ют положительный эффект от занятий, ощу
щение лёгкости в теле.

А для воспитанников такие занятия по
служат в качестве предупреждения наруше
ний осанки (сколиоза, кифоза и т.д.) и дру
гих заболеваний опорно-двигательного ап
парата. Элементы терапии уже стали частью 
занятий детей с физинструктором детского 
сада, ведь, по статистике, 70% ребят, посту
пающих в первый класс, не относятся к ос
новной группе здоровья. Упражнения не 
требуют специальной подготовки, и, по сло
вам педагогов, детям нравится их выпол
нять.


